

NIAOULE a NIAOULE TANOU 1381201503

20/02/1992

La station est située sur le radier de la piste de KOUVAR à environ dix kilomètres de la confluence avec la GAMBIE. Elle est installée en juillet 1972 en remplacement de l'ancienne station ouverte en aout 1970 qui était située quelques centaines de mètres en aval et était équipée de six éléments métriques fixés sur UPN de 80mm. La nouvelle échelle se compose de 5 éléments d'un mètre en tôle émaillée: 0 à 1m, 1 à 2m, 2 à 3m, 3 à 4m, 4 à 5m. Cette échelle est rattachée à deux bornes cotées dans le système IGN, repère proget REG.60 à 15.22m, repère IGN Mle 9 à 54.28m IGN. Le zéro de l'ancienne échelle calé à 8.55m IGN, le zéro de la nouvelle échelle calé à 9.68m IGN. Juillet 1991. Contrôle de la station. Le repère SH6 a été rattaché au nivelllement Général, borne REG60 cotée à 15.22m, et coté à 15.25 m.